



**4 ans déjà que l'ancien international camerounais, Samuel Eto'o, offrait gracieusement un pavillon mère-enfant à l'hôpital de Douala Estimé à près de 700 millions de FCFA, et d'une capacité d'une quarantaine de lits entièrement équipé, le centre des urgences et de réanimation pédiatriques Samuel Eto'o a permis, de réduire considérablement le taux de mortalité infantile et à favoriser les urgences pédiatrique.**

4 ans après, Samuel Eto'o se souvient de ce joyau architectural qu'il présente comme l'une des plus grandes réalisations de toute sa carrière.

Sur sa page Facebook ce 28 mai, le meilleur buteur de la sélection camerounaise a écrit : "*Ce mois-ci, nous célébrons le 4e anniversaire de l'une des plus grandes réalisations de toute ma carrière: la construction de cette unité pédiatrique à l'hôpital Laquintine de Douala, où des milliers de jeunes vies sont sauvées chaque année. Glissez pour avant et après!*"